

Congrès FNAREN

Pascale Roy, SORB

Dans le cadre des liens entre la F.O.F. et la FNAREN, la F.O.F. propose chaque année qu'un représentant assiste au congrès de la FNAREN et participe à la table ronde des partenaires.

En 2011, malgré l'annonce par Xavier DARCOS de la fin des RASED pour juin, ce fut un congrès dynamique et ouvert, sur un thème au cœur de la pratique :

« Le rapport au savoir chez l'enfant : entre désir et résistance ».

J'ai apprécié les approches spécifiques et variées des intervenants : sociologues, chercheuse, psychanalyste, professeur de philosophie, rééducatrice... que j'ai sentis particulièrement concernés, faisant pour certains entrer dans leurs propos un témoignage très personnel.

Les préoccupations échangées lors de la table ronde sont communes et croisent les champs de l'éducation, de la santé, du social...

A suivre donc pour des actions communes.

NB : pour plus d'informations, consulter leur site.